



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# POLICIACO

Síntesis informativa

**ACUEDUCTO DE TENAYUCA**

# Vuelca un torton en la GAM

RAÚL HERNÁNDEZ

**La unidad presentó una falla mecánica, luego de realizar una maniobra evitando impactarse contra otros vehículos; el chofer resulto con lesiones leves**

**E**l conductor de un torton que presentamente presentó una falla mecánica, volcó la unidad en el perímetro de la colonia Santa Rosa, perteneciente a la alcaldía Gustavo A. Madero, luego de que realizara una arriesgada maniobra evitando impactarse contra otros vehículos. Únicamente, este resultó con heridas leves.

De acuerdo con versión de testigos, el camión de carga que se desplazaba a una velocidad promedio sobre la avenida Acueducto de Tenayuca, trepó al camellón metros antes de la esquina con calle Circuito y posteriormente cayó sobre su costado derecho.

Al presenciar la arriesgada maniobra del conductor, los automovilistas que circulaban tras este, disminuyeron la velocidad, evitando que la unidad que transportaba bebidas alcohólicas les cayera encima.

Tras los hechos ocurridos aproximadamente a las 11:00 horas de este sábado, **elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX**, pertenecientes al sector Ticomán, arribaron al lugar y con el apoyo de dos unidades de Tránsito, abandonaron al pesado vehículo y solicitaron la presencia de los servicios de emergencia.

Paramédicos pertenecientes al cuerpo de Protección Civil de la alcaldía referida,



**El accidente** provocó afectaciones en la vialidad por varias horas, ocasionando molestias entre los conductores /LUIS BARRERA

brindaron atención médica primaria al chófer involucrado, mismo que presentaba golpes y una herida en la cabeza que no ameritó traslado hospitalario.

El accidente vehicular provocó que la circulación sobre dos de los tres carriles de dicha vialidad, de derecha a izquierda, se viera bloqueada por varias horas, ocasionando molestia entre los conductores que tenían que transitar lentamente por la zona. La carga que quedó a salvo al interior de la caja en color rojo, consistente en bo-

tellas de vidrio de bebidas con alcohol de sabores frutales, de distintas marcas, fue traspaleada hacia otra unidad, por personas cercanas a una mujer que se presentó como la propietaria de la mercancía.

Al concluir la descarga, con ayuda de una grúa tipo brigadier, el vehículo fue incorporado sobre las ruedas, y posteriormente remolcado hacia el Ministerio Público, así mismo, el conductor de la unidad también fue presentado ante dicha instancia, para deslindar responsabilidades.



Fecha:

22/01/23

Sección: LA ROJA

Página: 9

